



“No se desesperen”, dice diputada de Morena a manifestantes que convocó a manifestarse en San Lázaro



La diputada de Morena, Susana Prieto, llegó a la Cámara de Diputados y se comprometió ante integrantes de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) a aprobar la reforma de las 40 horas laborales, pero reconoció que fue ella quien los convocó a manifestarse.

La legisladora les dijo que "no se desesperen" porque "Roma no se hizo en un día". Aunque les solicitó permitir el acceso a San Lázaro, los llamó a mantenerse en las calles para "presionar" al sector empresarial que se opone a la reforma".

"Morena sigue luchando, es una reforma muy difícil, pero es el PAN el que no quiere, no se peleen con los aliados, yo soy su compañera, soy activista, soy representante de las minorías; gracias por acompañar esta iniciativa que es en beneficio de los trabajadores", declaró Prieto al tomar la tribuna de la propia CROC.

La diputada insistió en que se manifiesten pacíficamente y permitan los accesos a San Lázaro.

<https://tinyurl.com/3rkrmyav>